
Il presidente dell’associazione auspica che l’anno appena iniziato si quello buono
per l’eolico offshore: «Per le rinnovabili serve la stessa urgenza usata per le fonti tradizionali»
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